
La forme affirmative et la forme négative.

Une phrase est à la forme affirmative ou à la forme négative.

*Les phrases affirmatives veulent dire oui. 
Exemples :  Je sais nager ! J'aime les glaces au chocolat.

* Les phrases négatives veulent dire non.
Exemples :  Je ne sais pas nager ! Je n'aime pas les glaces au chocolat.

On ajoute des petits mots pour écrire une phrase négative : 
ne (n')......pas ; ne…..jamais ; ne....plus...

Je n'aime pas la soupe. Il ne neige plus.
Timothée ne met jamais ses lunettes. 
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